
Пролетарии в о в х стран, соединяйтесь!

Орган Сланцевского горкома Коммунистической партии

Советского Союза и городского Совета народных депутатов J

Газета издается

я февраля 1944 годя
№ 152 (10066) Среда, 9 августа 1989 г. Цена 3 км.

ВЫПОЛНИЛИ СЕЗОННОЕ ЗАДАНИЕ
«Сезонное задание выполнили», — такие сообщения все

чаще поступают к нам в редакцию от кормозаготовителей
агрообъединения. Первыми выполнили план по заготовке

сена труженики полей совхоза «Сланцевский», следом —

«Родины» и «Старопольского», а затем и «Осьминского».
План по сенажу первыми выполнили кормозаготовители

«Старопольского». Вот-вот выполнят его и в «Сланцев-
ском».

А вот еще одно приятное сообщение. Выполнил сезонное

задание по заготовке обезвоженных кормов (или; как их еще

называют, витаминов для животных) коллектив бригады,
обслуживающей АВМ-1,5 в совхозе «Родина». Здесь за-

пасли уже 760 тонн травяной резки и 56 тонн травя-

ной муки (последние предназначены для сдачи государству
в обмен на комбикорма).

Этот успех — результат слаженной работы бригады,
возглавляемой В. И. Зорькиным. Он сам и еще трое опе-

раторов — Г. Е. Точко, В. В. Фомин и В. И. Орлов обеспе-
чивали работу всего оборудования. Н. Е. Красовский бес-
перебойно снабжал установку зеленой массой. Благодаря
слаженной работе всех членов бригады на протяжении всей
сенокосной кампании на АВМ сохранялся четкий ритм.

А. БЕДОВА.

7 АВГУСТА В СЛАНЦАХ ПОБЫВАЛ НАРОДНЫЙ ДЕПУТАТ СССР А. М. ОБОЛЕ НС НИИ

НА ПРИЕМЕ У ДЕПУТАТА
Более трех часов вел прием

избирателей в горисполкоме
народный депутат СССР А. М.
Оболенский, но даже половины

*даелающи.х принять не смог:
'записалось около тридцати че-

ловек, и каждый шел далеко не
с простыми вопросами, часто

— с целым ворохом разного
рода бумаг. И депутату при-

ходилось внимательно вчиты-
ваться, изучать заявления,
справки, другие документы,

что, конечно, отнимало немало
времени. Доверенное лицо де-

путата JI. П. Лебедева, помо-
гавшая вести прием, в специ-

альных карточках записывала
суть просьбы каждого избира-
теля — все они взяты на конт-
роль депутатом.

С какими же вопросами шли

сланцевчане к своему депута-
ту в высшем органе власти?
Конечно, большинство с личньг
ми, житейскими проблемами.
Лишь несколько вопросов бы-
ли иного плана. От имени кол-

лектива дорожного ремонтно-
строительного управления к

А. М. Оболенскому обратились
экономист ДРСУ А. Н. Рома-
ненко и водитель, депутат гор-

совета А. И. Воронов. Их бес-
покоит консервация уже нача-
того строительства жилого дома,

■ которого очень ждут работники
управления. Несколько лет

откладывалось начало его
строительства, а когда уже за-

ложили фундамент, Гатчинский
ДСК не обеспечивает панеля-
ми, ссылаясь на нехватку мощ-

_ ностей.

Ответ депутата был таков:
изучив документы, он выйдет
на планово - бюджетную комис-
сию облисполкома для решения
этого вопроса.

все законно в деятельности ко-

оператива, который действует
на бывшем кирпичном заводе.
Естественно, на эти сомнения
избирателя А. М. Оболенский
ничего конкретного сказать не
мог: необходимо тщательное
изучение документов, связан-

ных с деятельностью коопера-
тива, компетентными организа-
циями.

И все же большинство изби-
рателей пришло на прием к на-
родному депутату СССР с лич-
ными проблемами. Поскольку
довелось присутствовать на
приеме, который весной вел
другой народный депутат СССР
B. С. Беляев, хочется отметить

характерную черту: на прием
идут в основном те, кто на ме-

сте, в городе, прошел уже не

раз «по кругу», по разным ин-

станциям, так и не получив

конкретного ответа. Массу раз-
ного рода документов — заяв-

лений, справок, удостоверений
— показал А. М. Оболенскому
бывший рабочий шахты имени
C. М. Кирова, а ныне пенсио-
нер В. Г. Коновалов. Уже
много лет он ищет ответ на

один вопрос: почему, получив

травму на производстве в 1969
году, он несколько лет, до вы-

хода на пенсию по старости, не
получал пособия, почему не-
своевременно был составлен

акт о травме? Не согласен он и

с размером назначенной пен-
сии. Прав он или не прав,

обоснованны его претензии или

нет — никто уже несколько
лет не может дать Владимиру
Григорьевичу ясный, четкий от-

вет. Хотя он и к специали-
стам на шахте обращался, и до

ВЦСПС доходил. И вот теперь

с надеждой пришел к народно-
му депутату...

Не с личной проблемой при- Немало походил по разного
шел к народному депутату рода инстанциям и А. В.
СССР и пенсионер А. Е. Ру- Аверьянов, а причина такая:
жин: он считает, что далеко не третий год он живет с семьей,

где трое маленьких детей, в
доме № 32в по улице Ленина.
Получил новую, просторную
квартиру, радоваться бы ей, да
не получается: зимой в кварти-
ре холод, тянет зловонием из

подвала, так как плохо работаг
ет канализация. Дом на балан-
се производственного объедине-
ния грузового автотранспорта,
куда не раз обращался А. В.
Аверьянов, но мер никаких не
добился. Второй вопрос, кото-

рый беспокоит его сейчас, это
строительство около дома тран-
сформаторной подстанции. По-
скольку при разговоре присут-
ствовал председатель гориспол-
кома Я. Я. Богданов, он отве-
тил, что до конца года все не-
поладки в доме и в квартире

A. В. Аверьянова будут устра-
нены, иначе исполком не при-
мет от СПОГАТа этот дом на

свой баланс. По решению воп-
роса о строительстве трансфор-
маторной подстанции создается
специальная комиссия. Конечно,
названные сроки не очень уст-

роили А. В. Аверьянова, да и
веры особой нет — столько уже
за эти годы всяких обещаний
наслушался. И, наверное, по-

тому предупредил — заготов-
лено несколько писем с жало-
бой в высшие инстанции. Если
снова не поможете — отправим
по назначению.

Да, большинство вопросов, с

которыми люди шли к депута-

ту, можно и нужно решать на

месте. Разве не могли Ю. П.
Митрофанову объяснить, поче-

му отказали ему в Промстрой-
банке в выдаче ссуды на строи'
тельство дачи и когда он смо-
жет это сделать? Не приехал
бы из деревни Овсище инвалид

Великой Отечественной войны
Н. К. Копыткин, если бы его
непосредственные обращения к

председателю правления райпо
B. М. Матвееву, в другие го-

родские инстанции хоть в чем-

то улучшили обслуживание
сельских инвалидов.

Но, конечно, самая острая

проблема в нашем городе —

это жилье. Пожалуй, это ос-

новной вопрос, с которым люди

шли к депутату: это и супру-

ги А. Г1. и Н. В. Муратовы, и

А. П. Никитина, и Н. Ф. Смир-
нов... Жизненные ситуации у

них у всех разные, но каждо-
му необходимо благоустроенное
жилье. Но как это сделать,

если в очереди на жилье в го-

роде сотни людей? Конечно,
и народный депутат СССР не
мог дать каждому незамедли-

тельный положительный ответ.
Хотя взял на контроль прось-
бы всех. Так же, как и прось-
бу участника войны, тяжело

больного ветерана А. Т. Дмит-
риева об установке ему телефо-

на. Но выполнить ее тоже не-

легко, так как очередь на уста-

новку телефона в городе нема-

лая.

Конечно, можно понять на-

дежды и веру людей в народно-

го депутата СССР, за которого

совсем недавно голосовали, от-

стаивали в предвыборной борь-
бе. И это не редко звучало

в беседах:

— Я за Вас трижды голосо-

вал, все телепередачи со Съез-

да народных депутатов смот-

рел, Ваши выступления слу-

шал. Помогите!

Но возможности депутата,

даже высшего органа власти,

небезграничны. Те дела, те

проблемы, за которые отвеча-

ют местные руководители раз-

личного ранга, и должны ре-

шаться ими. Четко, оператив-

но, с вниманием к заботам

каждого конкретного человека.

Т. КРЫЛОВА.

ВСТРЕЧА
НА ЗАВОДЕ

„СЛАНЦЫ"
Думаю, не ошибусь, если

скажу, что приезд народного

депутата СССР Александра
Митрофановича Оболенского в

Сланцы стал главным событием
первого дня недели. Первая его

встреча с избирателями состо-

ялась на заводе «Сланцы».
— За две -недели работы в

Верховном Совете я обратил
внимание, что он стал более
демократичным, — рассказал

в своем выступлении Алек-
сандр Митрофанович. — Уже
гораздо большему количеству

депутатов давали высказаться,

перестали, как говорится, за-

тыкать рот. Хотя, я считаю, до

идеала нам еще далеко. И не

только президиуму, но и нам,

«рядовым» депутатам. Вот
простой * пример: на Съезде
очень много говорили об оп-

позиции или демократично на-

строенном меньшинстве, на-

звания тут могут быть самые

разные. Наконец, • разговоры

закончились созданием Меж-
региональной депутатской груп-

пы (МДГ). Так вот, на ее за-

седаниях произошли те же

ошибки, что и в первые дни

работы Съезда, например, это

сказалось при обсуждении рег-

ламента работы МДГ — на-

стоящий регламент вырабо-
тан не был из-за спешки самих

собравшихся. А вопрос регла-

мента — основной вопрос,

влияющий на всю дальнейшую
работу.

В своем выступлении на со-

брании рабочих завода «Слан-
цы» А. М. Оболенский расска-

зал о своих впечатлениях, сло-

жившихся за время работы
Съезда и Верховного Совета,
рассказал и о том, как собира-
ется он выполнять свои депу-

татские обязанности.
В заключение встречи А. М.

Оболенский ответил на вопросы
заводчан.

М. ЕРМАКОВ.

Вечером 7 августа в Доме
культуры горняков народный
депутат А. М. Оболенский
встретился со сланцевскими из-

бирателями. Переполненному
(в отличие от предыдущей
встречи— с народным депутатом
В. С. Беляевым) залу пришлось
некоторое время ждать — депу-

тат в график не укладывался,

даже прием в горисполкоме
пришлось разбить на две час-

ти, продолжив его после встре-
чи в Доме культуры. Интерес
в общем-то понятен: хотелось
вживе посмотреть на человека,
рискнувшего выдвинуть себя
альтернативой М. С. Горбаче-
ву иа пост Председателя Вер-
ховного Совета СССР Об этой
ситуации был и один из во-

просов:

— Насколько серьезно Вы
это делали и как отнесся к Ва-
шему самовыдвижению М. С.
Горбачев?

— Делал это вполне серьезно,
ответил депутат. — Хотя пони-
мал, что шансов нет. М. С. Гор-
бачев, насколько я понимаю, от-

ВОПРОС
несся отрицательно. Было доста-

точно сказать «Давайте внесем

и будем голосовать» и он полу-

чил бы еще больший авторитет

в стране и в мире. Но он, на-

верное, немного не сориентиро-
вался.

— Считаете ли Вы целесооб-
разным в настоящее время сов-

мещение постов Генерального
Секретаря ЦК КПСС и Предсе.
дателя Верховного Совета
СССР?

— Ив данное время, и

раньше считаю нецелесообраз-
ным.

— Как Вы относитесь к все.

народному выбору главы наше-

го государства?
— Всей душой поддерживаю.

Но, к сожалению, это теперь

возможно только через 5 лет.

Но через 5 лет, думаю, дорас-

тем.
— Нигде ничего нет, куда все

делось? Откуда такой громад-

ный долг?

ы , в о п
— Живем давно не по сред-

ствам. Потребляем больше, чем

производим. Внешний долг еще
хуже, чем внутренний. С внут-
ренним справимся, а займы —

это бремя на плечи будущих
поколений.

Насчет мыла. Закуплено, ду-

маю, 100 тысяч тонн.
Это же валюта! Это же позор
страны! Технологии производст-

ва хозяйственного мыла нигде
в мире нет. Стиральный поро-
шок — взяли все излишки в

мире.
Все мы работаем, как в про-

рву. Мне бы самому хотелось
узнать, куда все девается. Мо-
жет, правы те, кто усматривает

определенный саботаж соответ-
ствующего управленческого

слоя, чтобы обострить обстанов-
ку в стране и сказать: «Вот ваша
демократизация! Давайте нам
второго Иосифа Виссарионови-
ча!».

—Мог ли быть Съезд более

РОСЫ...
демократичным? От чего это
зависит?

— Я считаю, что не мог, и

зависело это от вас, товарищи

избиратели. Я имею в виду

избирателей всей страны.

Съезд явился объективным
срезом уровня понимания про-

блем, уровня состояния наше-

го народа.

Вот этот различный уровень
понимания и проявился в за-

даваемых вопросах. Многие ин-

тересовались работой депута-

та, проблемами организации

деятельности в столь обшир-
ном округе. Но были люди,

спрашивавшие о таких вещах,

которые входят в компетенцию
сугубо местных властей, и да-

же о таких, о которых народ-
ный депутат и понятия иметь

не может. К примеру, о коо-

перативе «Эврика». Мол, ведь

там деньги лопатой гребут. И
за что? Нужен он или * нет?
А. М. Оболенский, думаю, от-

ветил правильно: «Никто не за-

ставляет вас нести туда день-

ги. Не нужен кооператив —

закройте». Или о том, почему

в Сланцах мало строят коопе-

ративных домов. Что может

ответить депутат, если это воп-

рос к председателю гориспол-

кома? А что ответить на воп-

рос «По какой инициативе на-

ши войска в Афганистан бы-
ли отправлены?», если на этот

вопрос не получил ответа даже

Съезд народных депутатов?
Словом, верно говорят: пра-

вильно заданный вопрос —

половина ответа.

Два часа отвечал А. М.
Оболенский на вопросы. На
какие-то более полно, на ка-

кие-то менее. Хотелось бы в

будущем — ведь это не по-

следняя встреча с народным

денутатом — услышать по

возможности больше вопросов,
относящихся к деятельности де-
путата, а не о том, почему в

Сланцах не- могут снять того

или иного руководителя.
В. ИВАНОВ.
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СЛОВО ИДЕОЛОГА—
ДЕЛУ ПЕРЕСТРОЙКИ

а

НАГРАДЫ-
ЛЕКТОРАМ

Пропаганда медицинских,
санитарно - гигиенических
знаний — важное направле-
ние в деятельности городской
организации общества «Зна-
ние». Основная нагрузка па-
дает здесь на врачей цент-
ральной районной больницы.

В последнее время многие
из них стали часто выступать
в трудовых коллективах по
разным вопросам. Особенно
часто читают лекции врачи
JI. Г. Алексеева и В.П. Туни-
кова.

В честь профессионально-
го праздника медиков, про-
шедшего в июне, городская
организация общества «Зна-
ние» поощрила Ларису Гри-
горьевну Алексееву туристи-

ческой путевкой и сувениром,
а Веру Павловну Туникову
— ценным подарком. На-
граждена также ценным по-
дарком за организаторскую

работу по пропаганде меди-

цинских и санитарно-гигиени-

ческих знаний главная мед-

сестра ЦРБ Людмила Пав-
ловна Виноградова.

Лекторов-врачей с интере-
сом ждут в самых различных
трудовых коллективах пред-

приятий и организаций.

Т. САШИНА.

НЕ МЕСТО тент ЧЕЛОВЕКИ  

ТРУДОВАЯ СЛАНА

Обычный рабочий день сто-
матологической поликлиники.
Спешат и спешат посетители,
сегодня понедельник, и их осо-
бенно много. Самые разные

просьбы и вопросы обращены
к регистратору:

— Можно номерок на про-
тезирование?

Мне бы к Гашутиной,
можно на вечерний прием?

— Десна распухла, подска-
жите, пожалуйста, к кому об-
ратиться?

Эти и множество других

вопросов были заданы только
в течение часа регистратору
Людмиле Дмитриевне Тюховой.
Отметила: ни один посети-

тель не отошел от окошка ре-
гистратуры, не получив ответа.
Вежливо, толково отвечала
Людмила Дмитриевна каждо-

му.

Шестнадцатый год работает
она регистратором в стомато-
логической поликлинике. Вро-
де, профессия неприметная, но

что уж верно, то верно: не

место красит человека, а чело-
век место. Любая, но выпол-
няемая честно, на совесть рабо-
та позволяет завоевать людское
уважение и благодарность. За
те годы, что работает Людми-
ла Дмитриевна в поликлинике,

в ее трудовой книжке одни бла-
годарности.

— Очень добросовестный,
ответственный человек, рабо-
тать с нею легко и просто, —

говорит заведующая стомато-
логической поликлиникой
Л. Т. Ишбулдина. — Регистра-
тура — лицо поликлиники, и

вовсе не безразлично, кто там

работает. У Людмилы Дмит-
риевны всегда порядок в карто-
теке, и больные не простаива-
ют в ожидании карточек. По-

сетителям она никогда не на-
грубит, не повысит голос. Когда
она дежурит, мы спокойны.

Кажется, что трудного в ра-

боте регистратора/ Но это толь-

ло на взгляд непосвященного.
Сегодня у регистраторов дел
немало: не только ответить

на вопросы посетителей, выдать
номер, карточку. Они ведут
журналы регистрации очереди,
различную документацию. Это
позволило ликвидировать мно-
гочисленные очереди.

Л. Д. Тюхова не только на

своем рабочем месте внима-
тельный, исполнительный чело-
век. Такое же отношение у нее

и к общественным поручениям.

Людмила Дмитриевна много
лет возглавляет комиссию по
охране труда в профкоме по-

ликлиники, не первый год ве-

дет подписку на периодическую
печать, член группы народного

контроля.

— Есть у Людмилы Дмитри-
евны и еще одно негласное по-

ручение: все поздравления

коллегам пишет она, — расска-
зывает Л. Т. Ишбулдина, — в

коллективе ее с теплотой назы-
вают: «Наша поэтесса».

И от других работников ЦРБ
довелось услышать в адрес

Людмилы Дмитриевны Тюхо-
вой добрые слова. Когда вела
разговор о ней в отделе кадров
больницы, то старший инспек-
тор отдела В. И. Веселова и

методист Р. К. Овсянкина были
единодушны: хороший, добрый
человек Людмила Дмитриевна.

И попросили: «Напишите о ней.
Пусть это будет поздравлением
к ее юбилею».

Да. сегодня у у. Людмилы
Дмитриев/ны юбилей: — полве-
ка за плечами. И радость, и

счастье, и трудности — все бы-
ло. Ведь она из того поколе-
ния, которое называют — дети

войны. Отец был военный,
служил на границе с Финлян-
дией. Когда началась война,
маленькую Люду с мамой Се-
рафимой Тимофеевной эвакуи-
ровали. Но не суждено было
далеко уехать: эшелон попал

под бомбежку недалеко от

станции Дно. Там и жили до

конца войны. После ее оконча-

ния стали разыскивать отца,
Дмитрия Григорьевича. И он

их искал — оказалось, был тя-

жело ранен и больше года про-

лежал в госпитале. Встрети-
лись,. вновь обретя друг друга.

А после выздоровления Дмит-
рию Григорьевичу предложили

поехать на восстановление горо-

да Сланцы. И с тех пор судь-

ба Людмилы Дмитриевны свя-
зана с нашим городом.

Училась, мечтала о профес-
сии медицинского работника. И
после окончания седьмого клас-

са хотела поступать в медучи-
лище, но -родители не отпусти-

ли.

— Мама часто болела, и в
семье к тому времени еще
двое детей появились, — рас-
сказывает Л. Д. Тюхова. — На-
до было помогать по хозяйству:
дров наготовить, воды прине-

а я и

сти. Да мало ли равных дел,

ведь жили на улице Горняков,
в маленьких неблагоустроен-
ных домах. После десятого

класса я пошла работать на за-

вод «Сланцы», в машинно-

счетное бюро оператором. Но

мечта о профессии медработни-
ка не покидала. И вот через

десять лет я все-таки пришла

в центральную районную боль-
ницу секретарем, а потом уже

регистратором стала. Хоть и

не сбылась мечта стать медсе-

строй, а все-таки помогаю боль-
ным людям. Конечно, нелегко

с ними работать: бывает, и на-

грубят посетители, и обидят.
Но таким я стараюсь отвечать

очень тактично и вежливо. И,
знаете, помогает, совсем иначе

начинают себя вести. Все-таки
доброта все плохое в человеке

убивает.

Но не только на работе, но и

дома. Людмила Дмитриевн а та-

кая же добрая, внимательная.

Они с мужем воспитали дочь и

сына. Дочь закончила индуст-

риальный техникум, работает
н а заводе резиновых изделий,
сын — монтажником в Северо-
Западном СМУ треста «Севзап-
метал лургмонтаж » .

Что пожелать Людмиле
Дмитриевне в день юбилей—
Здоровья, счастья, чтобы дети

оправдали родительские на-

дежды. А еще — неиссяка-

емого запаса доброты, который
нужен на ее не очень простой
работе.

Л. ЛАВРЕНТЬЕВА,
обществ, корр.

СОВЕТЫ И ЖИЗНЬ

НА СЕЛЬСКОМ СХОДЕ
Прошел сход избирателей

в деревне Савиновщина. На
нем отчитался депутат
горсовета по избирательно-
му округу № 161 директор

совхоза «Родина» В. А.
Антонов. Это не первая его

встреча с избирателями, и

в целом деятельностью депу-
тата здесь довольны. Он по-

мог решить немало вопро-

сов: при содействии В. А.
Антонова, например, сделан

ремонт дороги в деревне

Патреева Гора, выделен ши-

фер для ремонта крыш.

На прошедшем сходе

высказана основная прось-

ба жителей деревни — уста-

новить водоразборную ко-

лонку. В. А. Антонов пообе-
щал это сделать.

Гораздо больше вопросов

жители задали заведующей
Савиновщинским клубом
С. М. Кохановой, которая

отчитывалась о своей рабо-
те в нынешнем году. Впро-
чем, отчета не получилось,

так как говорить С. М.
Кохановой было не о чем:

кроме показа кинофиль-
мов, да и то редко, в клу-

бе не проводилось ника-

ких мероприятий. Жители
деревни уже неоднократ-
но высказывали свое не-

довольство, не промолча-

ли они и на сходе, где при-
сутствовала также заведу-
ющая отделом культуры

горисполкома Н. В. Агафо-
нова.

Разговор был острый, но

правильных выводов С. М.
Коханова все же не сдела-

ла: пыталась найти дру-

гих виновников в бездеятель-
ности клуба, хотя мнение
участников схода единое —

нужно лишь желание культ-

работника, его инициатива

для оживления работы.
Председатель исполкома

Выскатского сельского Со-
вета Н. П. Серов подчерк-
нул, что необходимая по-

мощь в ремонте клуба ока-
зывалась и в будущем бу-
дет поддержка в решении

всех вопросов, лишь бы со

стороны заведующей был по.

иск форм работы с населе-

нием, инициатива в прове-
дении интересных меро-

приятий.
Поскольку С. М. Коханова

не выразила желания изме-
нить отношение к своим

обязанностям, то, видимо,

к руководству клубом при-
дет другой человек.

Радует глаз помещение для
будущих первоклассников шко-

лы № 4. Бело-голубой тон стен
и потолка дополняет мягко-са-
латный цвет парт. Уютно, кра-
сиво в классе. И удобно для

занятий. Для учебно-нагляд-
ных пособий добротные шкафы.
А классная доска самая совре-
менная — стеклянная, со все-
ми необходимыми разметками.

Так и хочется взять мел и кра-
сиво на ней написать.

Пол около доски приподнят.

Это для того, чтобы первоклас-
сник мог свободно писать на

ней. А еще и для того, чтобы
отвечающий у доски ученик
был хорошо виден всему клас-

су. Для каждого ученика на
парте подставка для ручек и
карандашей. На всех партах
— разметки определенного на-

клона: ученик сразу положит

тетрадь перед собой правильно.
И это войдет у него в привыч-
ку. В углу над доской вмонти-
рован телевизор, учащимся обе-
спечена возможность просмат-
ривать необходимые телепере-

дачи в школе. Вот такие усло-
вия для занятий первоклассни-
ков. А другие классные по-
мещения, готовы ли они к за-

нятиям? В школе два каби-
нета математики, русского язы-
ка, литературы, истории, геог-

рафии, физики, химии.

На мой вопрос директор шко-

лы А. М. Сташевский ответил;
«Нельзя эти кабинеты назвать
хорошими, но работать в них
можно. Технических средств и
наглядных пособий в школе до-

статочно...».

Заканчивается подготовка к
учебному году спортивного за-

ла.

7 августа, а школа уже отре-
монтирована. «Долгоремонта»
не было. Работали оператив-

но. Вопрос подготовки школы

к новому учебному году серь-

езно был поставлен еще вес-

ной. Заинтересованно обсуж-
дали и учителя, и шефы, и ро-

дители перспективу количества

классов и их наполняемость,

обеспечение педагогическими

кадрами школьных помещений.
В апреле на родительском соб-
рании обсуждали, как провести

ремонт школы. А затем —

диалог на эту тему с шефами
из Северо-Западного СМУ тре-

ста «:Севзапметаллургмонтаж».
И в результате — разумные,

можно сказать, оптимальные ва-

рианты сотрудничества школы,

шефствующего предприятия.
Вот только один из штрихов

такого сотрудничества.

Шефам нужно было летом

работать на прополке в совхо-

зе «Осьминский». Вместо них

на совхозных полях трудились
учащиеся, а рабочие предприя-

тия успешно выполнили квали-

фицированные работы по ре-

монту школы. Со всей серьез-

ностью отнеслись к ремонтным
работам сами учащиеся, их ро-

дители, а также технические

работники школы. и резуль-

таты налицо. В вестибюле ви-

дим уже хорошо оформленные
стенды, отражающие основные

направления работы школы в
новом учебном году. Их оста-

лось только разместить на сте-
нах.

Третий год школа будет ра-
ботать с шестилетками. Конеч-
но, лучше проводить обучение
непосредственно в школе, но

для этого, кроме классной,
должны быть и игровые комна-

ты, спальня. Поскольку таких

условий нет, то шестилетки

занимаются на базе детского

сада № 11. Учительница, кото-

рая будет вести класс шести-

леток, уже познакомилась с

детьми, их родителями. И без
сомнения, они организованно

начнут учебный год.

Задаю еще вопрос директо-

ру:

— Хотя еще не приведен в

порядок фасад школы, но это

не проблема. Значит, можно

Т. ШИХОВА.

УТРО. ВСЕХ ЗОВУТ ДЕЛА.

Фотоэтюд Ю. Терентьева.

РЕБЯТ
сказать, что школа полностью

готова к новой встрече с ребя-
тами?

— Помещение-то будет гото-

во полностью, в этом не сомне-

ваюсь, — говорит Аркадий
Матвеевич, — да начать учеб-
ный год мы еще не готовы.

Нет учителя начальных классов

и двух преподавателей русско-

го языка и литературы. А если

в идеале, то и третий бы учи-

тель русского языка и литера-

туры нужен.

Это, конечно, самая серьез-

ная проблема. Нехватка педа-

гогических кадров ведет к то-

му, что учителя будут рабо-
тать с большой перегрузкой.
Это в какой-то мере скажется

и на качестве знаний, не луч-

шим образом повлияет и на

общий режим работы школы.

Ведь педагог может быть за- ,

дейстлован в учебном процес-

се в то время, когда ему нуя{-

но будет проводить какие-

то внеклассные мероприятия
с детьми.

.Есть в этой школе и другие

нерешенные вопросы, которые

волнуют директора. К при-

меру, питание детей. В шко-

ле нет столовой; а только бу-

фет и маленький обеденный
зал. Из-за недостаточного ко-

личества посадочных мест в за-

ле ученики питаются в две, а

то и в три смены. Трудно го-

ворить о качестве питания, о

выполнении санитарно-гигиени-

ческих требований. А тем бо-
лее о культуре питания. Подоб-
ные ситуации существуют уже

не первый год, и пока нет ни-

каких надежд что-то изменить.

Не лучшим образом скажется

на учебном процессе и двух-

сменный режим работы школы

в новом учебном году. Но уй-

ти от этого нельзя — не хвата-

ет помещений.

Вот такими проблемами, за-

ботами живет накануне нового

учебного года А. М. Сташев-
ский. Ну, а главная забота —

чтобы эти проблемы не очень

ощутили дети, чтобы 1 сентяб-
ря они пришли в такую род-

ную, но в чем-то новую школу,

чтобы каждый день был инте-
ресным и насыщенным.

Е. ГУСЕВА,
внештатн. корр.
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— ГОРОД ТВОЙ-ЗАБОТЬСЯ О НЕМ  „НЕТ Т
У небольшого кирпично-

го здания собралась очередь,
которая все время пополня-
ется. Люди с сумками та-

щатся к окошечку. По
округе раздается звон...

Только не удивляйтесь —

в городе Сланцы не собира-
ются открывать звонницу.
Это звенит стеклянная посу-
да из-под лимонада, соков и

прочего. Характерные атри-

буты пункта приема стекло-

посуды у магазина № 47
— забракованные бутыл-
ки, попадающиеся под

ноги, бумага, грязь, и

...громкие, очень громкие
звуки. Приемщица Л. Н.
Филнпчук резким словом
умело обрывает сдатчиков.

Стоило старушке «запутать-
ся в бутылках», как в ее ад-

рес летит реплика-. — Счи-
тать надо лучше!

На возмущение приемщи-
ца отвечает, что это не гру-

бость, а просто у нее такой
голос. Она так, якобы, при-

выкла говорить. И, видно,

ей -все равно, как оценивают
эту ее дурную привычку ок-

, ружающие.

«Вас и на сивой кобыле не

объедешь, я вас по «спецу-

хе» знаю, — ругается она

и продолжает: — Все такие :

КАК ВАС ОБСЛУЖИВАЮТ?

А Р Ы -
•нежные. Хотела бы я по-
смотреть вас на вашей рабо-
те!».

В очереди тоже разгора-

ются страсти, попробуй-ка,
послушай ругань и останься
при олимпийском спокойст-
вии. Не получится! Нер-
возность заражает окружаю-

щих. «У .меня ребенок-инва-
лид, и пока я не сдам бу-
тылки, не дам и вам сдать»,

— аргументирует свое пре-

бывание в очереди перед

мужчиной взволнованная
женщина.

Да, постоишь тут и поду-
маешь, стоило ли вообще
сдавать эти проклятые бу-
тылки? Может, их выгоднее

выкинуть?! К тому же бу-
тылки емкостью 0,7 литра
здесь не принимают. Ответ
традиционный: «Нет тары».

В этот день пришлось по-
сетить все пункты приема
стеклянной посуды. У мага-

зина № 46 В. В. Котова
принимала все. И я поду-
мал, что здесь умеют орга-
низовать дело как надо.

У «Космоса» тоже не при-
нимали бутылки емкостью

0,7 литра. Директор мага-
зина М. Г. Рощупкина со-
звонилась с базой, где ей
ответили, что вся тара ско-

ческие вечера, вечера юби-
лейных дат, есть планы на

проведение семейных тор-

жеств, на проведение по суб-
ботам для детей «Дней слад-

коежек». Самое важное для
коллектива столовой, что-

бы люди шли сюда.

Коллектив столовой на-

считывает всего 10 человек,

кадров явно не хватает,

нагрузка на каждого вели-

ка, но люди работают, как

в одной семье, чувствуя

всегда рядом локоть друга,
способного прийти на по-

мощь или заменить в нуж-
ную минуту при необходи-
мости.

Мы все устали от обы-

такое количество машин из

20 городов области, что оче-

редь на заправку подходит

в конце рабочего дня. Пер-

воначально заправляют боч-

ки - цистерны, чтобы не до-

пустить перебоев в снабже-

нии газом многоэтажных до-

мов, машины с баллонами

неоднократно уходят пус-

тыми, или водители вынуж-

дены ночевать.

Но кроме наших проблем
и сложностей, трудности

создают и сами потребители
газа. Например, в лесниче-

ство Старопольского сель-

ского Совета четыре раза

ездила «клетка» с баллона-
ми, однако жильцов не мог-

ли застать дома, затем они

пишут жалобы на несвоевре-

менную доставку газа.

Существует единый по

всей Ленинградской облас-
ти порядок снабжения газом

садоводческих обществ. Как
газифицировать садоводство

«Здоровье»? Если учесть,

что рядом база цементного
завода и треста № 63, то

общее количество газовых

установок составит 1500
штук. Для этого надо соз-
дать газовую службу на ба-
зе головного предприятия и

построить промежуточный
склад для хранения газовых

пилась возле спецмагазина
по продаже винно-водочных
изделий. Мария Георгиевна
меня заверила, что положе-

ние исправят (?!).
Как ни странно, но в ма-

газинах №№ 30 и 42 прие-

мом стеклянной посуды в

июле совсем не за-

нимались. Куда же та-

щиться жителям Больших
Лучек со злополучными

«бомбами», «Чебурашками»
и т. д.? Неужели в Сланцы?
Или из одного конца Лучек
в другой, к магазину «Юби-
лейный»?

Почему возникают трудно-

сти с приемом стеклянной
посуды? В торге это объ-
ясняют тем, что завоз спирт-

ных напитков в наши мага-

зины в последние годы со-

кратился, а распространени-
ем спиртного занимаются

многие организации, напри-

мер, райпо, комбинат обще-
ственного питания, которые

приемом стеклянной посу-
ды не занимаются.

Думаю, это неподходящее
объяснение, слабо аргумен-

тированное. Проблема со

спиртным существует уже не

первый год, а проблема сда-
чи бутылок — десятилетие.

В торге скорее всего не хо-

тят как следует заниматься
этой проблемой, считая ее

мелкой.
Ю. ВОРОНЦОВ.

- - Вот вредители! — гром-

ко ругался очень пожилой че-

ловек с орденскими колодка-

ми на лацкане пиджака, опира-

ясь на тросточку. Без сомне-

ния, передо мной стоял заслу-

женный ветеран, и его горькие

сетования, также без сомнения,

имели полное основание: все

дворы по улице Жуковского
завалены ветками и толстыми

чурками от распиленных, со-

всем недавно высоких, строй-
ных тополей. Сердце сжима-

ется каждый раз, когда прохо-

дишь мимо этого «мамаева по-

боища».
Что это, чей-то бездумный

произвол или обоснованная и

необходимая акция?
Йак и все жители нашего

задыхающегося от пыли и газа

города, в первую очередь я по-

думал, какое же это варварст-

во — уничтожить такие пре-

красные деревья, к тому же за-

щищающие и спасающие нас от

загрязненности воздуха. Пора-
жали масштабы этого ванда-

лизма. Поэтому-то и захоте-

телось выяснить, кто же явля-

ется организатором вырубки
деревьев, чтобы вывести их на

«чистую воду».

Первое разъяснение я полу-

чил от рабочих ЖЭУ-3, что

они спиливают деревья, наме-

ченные комиссией из горгаза.
Кстати, необходимо отметить

честную работу Алия Алек-
сандровича и Галины Федоров-
ны Александровых, которые не

уничтожили ни одного лишнего

дерева, несмотря на некоторые
посулы купить «бутылку» или

заплатить от жителей, поже-

лавших избавиться от деревь-
ев, заслоняющих окна их квар-

тир.

В беседе с управляющей
трестом «Сланцымежрайгаз»
Марией Ивановной Михайло-
вой выяснилось, что вырубке
подлежат деревья, представля-

ющие прямую угрозу безопас-
ности газопровода. Сильно
развитая корневая система,
если деревья растут на нитке

газопровода, могут его повре-

дить, следовательно, возникает

опасность накопления- газа и

взрыва. По требованию «Пра-
вил безопасности в газовом хо-

зяйстве», утвержденных Гос-
оргтехнадзором СССР 26 ию-
ня 1979 года, расстояние до

нитки газопровода должно

быть не менее 1,5 метра. Пра-
вила же эти написаны букваль-
но кровью пострадавших, их на-

рушение нередко уже приводи-

ло к огромным материальным
убыткам и потерям.

Недавно, к примеру, несо-

блюдение правил безопасности
при хранении газового оаллона

в жилом помещении привело к

взрыву баллона и пожару в

деревне Зажупанье, в резуль-

тате чего дотла сгорел дом Ли-
дии Сергеевны Велиховой.
Убыток составил 24 тысячи

рублей.

Но вернемся к нашим дере-
вьям. С 17 по 20 апреля 1989
года главным инспектором уп-

равления, газотехническим ин-

спектором А. С. Романенко и
главным инженером треста
«Сланцымежрайгаз» И. А.
Мордвинцевым было проведено
оперативное обследование со-

стояния газопровода в городе и

районе, результатом чего стало

обширное предписание управля-

ющей трестом М. И. Михайло-
вой, в котором, в частности,

указано (пункт 3.3): «Допусти-
ли эксплуатацию газопроводов
с расстоянием от газопровода
до стволов деревьев менее 1 ,5
метра по следующим адресам:
дер. Выскатка, д. №№ 21, 24;
дер. Гостицы, д. №№ 6, 8,
г. Сланцы (требование — п. 2.9
«Правил безопасности»). Был
приложен список, в котором пе-

речислены «опасные» деревья:
) 1 1 одиночных деревьев в

Сланцах, Гостицах, Выскатке, 5
яблонь, вишня, аллеи на улице

Жуковского у домов № 6а и

№ 10, на улице Ломоносова и

у школы-интерната. Фру кто-,

вые деревья по улице Строите-
лей, дом № 3, и по улице

1 Мая, дома Л"°№ 42, 44, 48.
Как видим, подлежат выруб-

ке деревья в огромном количе-

стве. Но необходимость их уни-

чтожения тоже не вызывает

сомнений.

Другой вопрос, почему столь-

ко лет эти деревья благополуч-
но опутывали своими корнями

газопроводы, которые проложе-

ны не только не первый год, а

даже не одно десятилетие на-

зад? И почему столько лет

нарушаются пресловутые прави-
ла безопасности?

Ведь это означает, что соот-

ветствующие службы многие

годы подвергают жизнь и здо-

ровье жителей реальной опас-

ности. И будут ли они впредь

беззаботно ждать, пока дейст-
вительно не нагрянет беда?

Как объяснила М. И. Михай-
лова, правила безопасности эк-

сплуатации газопроводов выра-

ботаны, к сожалению, много

позже ввода в действие, и те-

перь приходится исправлять
нарушения, допущенные при

строительстве.

Инженером по эксплуатации

газопроводов Людмилой Яков-
левной Хорьковой были пред-

ставлены моему вниманию мно-
гочисленные предписания, в те-

чение уже многих лет направ-

ляемые в Пелешский и Вы-
скатский сельские Советы
(председатели исполкомов

М. И. Михайловой и Н. П. Се-
рову) и в ПО «Сланцыжилком-
хоз» (директор А. П. Виногра-
дов), чтобы были пересажены в

целях безопасности деревья,

мешающие газопроводам на

подведомственной им террито-
рии.

Мастера службы подземных

газопроводов периодически об-
ходят газопроводы с инженера-

ми ЖЭУ, чтобы уточнить рас-

положение деревьев, нарушаю-

щих безопасность газопроводов.

Два раза в год поднимается
этот вопрос на совещаниях в

исполкоме. Но воз, как ви-

дим, и ныне там. А по здраво-

му смыслу, так давно можно

было бы вырубить «вредные»
деревья и посадить новые или

кустарник. Тем более, что уже

назрела необходимость обнов-
ления зеленых насаждений в

Лучках, замены тополей липа-

ми, кленами.

Но заместитель директора

ПО «Сланцыжилкомхоз» Г. А.
Егоров пояснил, что хотя в пер-

спективе и есть такая задумка,

это потребовало бы огромной
подготовительной работы, раз-

работки проектной документа-
ции, утверждения отделом по

делам строительства и архитек-
туры города (а заниматься та-

ким хлопотным делом, как я по-

нял из разговора с Егоровым,
ему нет никакого резона). -

В ходе подготовки материала

возникают сомнения, нужно ли

так много писать по поводу вы-

рубки деревьев в Лучках. Но

смысл этой публикации я вижу

не только и не столько в том,

чтобы успокоить жителей обо-
снованностью этой горькой, но

вынужденной меры по обеспе-
чению безопасности газопрово-

да, сколько в том, чтобы обра-
тить внимание нашей общест-
венности на нерасторопность, а

то и попросту халатность опре-

деленных должностных лиц:

председателей исполкомов сель-
ских Советов, начальников ЖЭУ-
2 и ЖЭУ-3, руководителей ПО
«Сланцыжилкомхоз» и депута-
тов горсовета, которых в Луч-
ках выбрано аж ’ 48 человек, а

возглавляет эту группу депутат

Владимир Николаевич Бордак
заместитель директора по

быту СПЗ «Сланцы».

Единственное пока исключе-

ние составила инженер ЖЭУ-3
Галина Михайловна Галкина,
которая все-таки организовала
вырубку деревьев по улице

Жуковского, что и послужило

отправной точкой для " этой
публикации.

В. БОРИСОВ,
внештатн. корр.

в новой столовой
В апреле этого года от-

крылась новая столовая №
14 по улице Кирова в рай-
оне магазина № 46. Пожа-
луй, в рекламе эта столо-

вая уже и не нуждается,

так как многие наши горо-

жане успели по достоинству

оценить то, что тут вкусно

и дешево кормят. Работает
ведь столовая по третьей
категории. При столовой
имеется кулинарный отдел

с широким ассортиментом

продуктов, установлен низ-

котемпературный прилавок

для продажи мороженого,

будет работать палатка для

торговли соками и свежей
выпечкой.

Проводятся тут темати.

ТРУДНОСТЕЙ ХВАТАЕТ
Работа с начала года не

удовлетворяет коллектив
треста «Сланцымежрайгаз».
Не удовлетворяет она и жи-

телей сельской местности.

Этому есть причины.

Жители сельской мест-

ности используют привозной
сжиженный газ, который до-

ставляется в специальных

цистернах - бочках — для
многоэтажных домов, и га-

зовые баллоны — для ин-

дивидуальных домов. Газ по-

лучаем в поселке Колпино
на кустовой базе сжижен-
ного газа, куда он подается
по железной дороге из Сыз-
рани. В течение года потре-

бителям развозится от 18
до 20 тысяч газовых бал-
лоне®.

Авария в Башкирии на

продуктопроводе сбила с

ритма поставку газа в г.

Колпино, пришлось срочно

вступить в переговоры на по.

ставку газа из других реги-

онов страны. В настоящее

время положение нормализу-
ется, однако периодически

сбои и неувязки продолжают

иметь место. Самый слож-
ный вопрос в газоснабжении
сельской местности —■ это

доставка газовых баллонов.
На центральной кустовой ба.
зе сжиженного газа к момен-
ту открытия скапливается

денности, неряшливости,

равнодушия, хотим хотя бы
элементарных удобств, ми-

нимальной эстетики. И
очень нас радует даже то

обстоятельство, что в столо-

вой столики накрыты белы-
ми скатертями, и стоят на

них даже дефицитные сал-
фетки. И на окнах висят

чистые занавески. Все это

создает желание быть тут

частым гостем, i
Хотелось бы, чтобы кол-

лектив и дальше держал

марку хорошей столовой в

городе, а для этого нужно,

чтобы вышестоящее руко-

водство подумало о выделе-
нии кадров, нужных на этом

предприятии.

И. СОКОЛОВА,
обществ, корр.

баллонов. Силами нашего

треста осуществляется до-

ставка баллонов только до

склада. Развозка баллонов
по территории садоводства
осуществляется силами спе-

циально обученного персона-

ла садоводств, которые не

передали оборудование на

баланс треста.

В связи с выполнением

программы жилищного стро-

ительства 2000 года трест
практически перестал полу-

чать газовые плиты на за-

мену отслуживших свой
срок, что вызвало справед-

ливое недовольство трудя-

щихся. Для увеличения

объема газовых плит завод
«Ленгазаппарат» принял ре-
шение выпускать газовые

плиты без духового шкафа,
что, конечно, тоже не яв-

ляется радостью для домо-

хозяек.

Несмотря на все труднос-

ти, газоснабжение сельской
местности продолжается. В

этом году смонтировано 50
установок в разных дерев-

нях района. В первую оче-

редь монтаж выполняем по-

стоянным жителям, работ-
никам совхозов.

И. МОРДВИНЦЕВ,
главный инженер трес-

та «Сланцымежрайгаз».



СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА: ЛИЦОМ К ЧЕЛОВЕКУ

НЕЙ СОЮЗНИК ПРОФСОЮЗ?
«Вы уволены. Оформите «об-

ходной листок», получите тру-
довую книжку и... Почетную
грамоту с ценным подарком за

добросовестный труд» — таки-
.ми словами встретили после бо-
лезни рабочего В. Егорова в
одном из управлений механиза-
ции ленинградского треста

Главзапстроя № 37.

Обидно, конечно, человеку
пенсионного возраста неожи-

данно оказаться перед фактом,
что администрация предприя-
тия, которому отдано два де-
сятка лет, хладнокровно выста-
вила тебя за ворота. Еще обид-
нее узнать, что профсоюзный
комитет равнодушно с этим со-
гласился. Справедливость все
же восторжествовала, но толь-

ко после вмешательства обко-
ма профсоюза, куда обратился
строитель. На работе он восста-
новлен. Однако подобный слу-
чай в Ленинграде не единст-
венный. Скажем, в управле-

нии «Медтехника» профком
дал добро на увольнение пяте-
рых человек, достигших пенси-

онного возраста, даже не по-
интересовавшись мнением кол-

лектива.

— Мы сегодня сталкиваем-
ся с тем, что некоторые руко-
водители статью КЗоТа об
увольнении в связи с достиже-

нием работниками пенсионного

возраста зачастую используют
как орудие расправы с неугод-
ными, — говорит председатель

Леноолсовпросра В. Коржов. —

За то, что человек не закрыва-
ет глаза на недостатки, не хо-

чет мириться с различного рода

нарушениями и злоупотребле-
ниями, выступает с критикой.
Нередко и советы трудовых
коллективов, не задумываясь,

решают судьбу пенсионеров,

санкционируют их увольнение.

А С'Ш объединения «Русский
дизель», например, принял по-

разительное по безразличию к

людям решение — обязать ад-

министрацию прерывать трудо-
вые отношения с работниками
заводоуправления, получивши-

ми право на полную пенсию по

старости. Решение противоза-
конное во всех отношениях, и

совершенно справедливо проф-
ком предприятия отказался его
выполнять.

Кому же как не профсоюзно-
му органу неооходимо иметь

твердую позицию в деле защи-

ты трудовых прав и законных

интересов трудящихся? Между
тем, письма и обращения ле-

нинградцев в ООлсовпроф зача-

стую свидетельствуют об об-
ратном. При увольнении ра-

ботников администрация неко-
торых предприятий и организа-

ций пренебрегает правовыми

нормами, а профкомы идут у

руководителей на поводу. Сей-
час в трудовых коллективах

широко оосуждается проект за-

кона «О правах профессио-
нальных союзов СССР», опуб-
ликованный в газете «Труд» 29
апреля 1989 года. В первую
очередь, он направлен на рас-

ширение и укрепление защит-

ных функций. И там, где проф-
союзные организации действи-
тельно живут заботами своих

коллективов, они перестраива-

ют работу, не дожидаясь приня-

тия закона, стараются полнее

учитывать потребности, запро-
сы людей.

Хозяйственная реформа дает
для этого немало возможностей.
Новый порядок использования

хозрасчетного дохода позво-

лил, например, в объединении
«Звезда» увеличить неработаю-
щим пенсионерам минимальный
размер пенсии до 80 рублей.
На совместном советско-за-

падногерманском обувном пред-
приятии «Ленвест», где эффек-
тивность производства резко
возросла, профсоюзный комитет

добился установления всем ра-
ботающим 24-дневного отпуска.

Вместе с путевкой на лечение

и отдых обувщикам этой мо-
лодой, но уже получившей из-

вестность фирмы, предоставля-
ется дотация в 150 рублей. А
их детям обеспечено бесплат-
ное содержание в дошкольных

учреждениях.

Защищая потребительские
права ленинградцев, Облсов-
проф образовал комиссию по

^контролю за ценообразованием.
Многие предприятия города и
области, пользуясь дефицитом
на ряд товаров и своим моно-

польным положением на рын-
ке, стараются улучшить фи-
нансовое положение, не увели-

чивая производство изделий, а

повышая цены. В этом году
около ста предприятий регио-

на снизили выпуск товаров на-

родного потребления, причем в

объединениях «Большевичка»,
«Маяк», «Игрушка», на ком-
бинатах «Красная нить», име-
ни С. М. Кирова, многих дру-
гих изделия для населения

— основная продукция. Одна-
ко в стоимостном выражении

планы выпуска товаров народ-
ного потребления там выполня-
ются. Реализация швейных из-
делий по договорным ценам
выросла по сравнению с прош-
лым годом почти на 90, обуви
— на 162, кожгалантереи —

на 68 процентов.

В результате проверок, про-

веденных комиссией Облсов-
профа совместно с отделом цен

исполкома Ленсовета, десятки
тысяч рублей незаконно полу-

ченной таким образом при-
были взыскано в доход госу-

дарства. Подготовлены реко-

мендации по организации об-
щественного контроля за цено-
образованием для профкомов и

отраслевых обкомов профсою-
зов.

Активизировала работу пра-

вовая инспекция Леноблсовпро-
фа. За последнее время ош-

трафовано более 120 руководи-
телей, грубо нарушивших тре-

бования трудового законода-

тельства. Начали действовать

инспекция и сектор рабочего

контроля. Обсчет и обвесы по-

купателей, укрытие дефицит-
ных товаров и продуктов выяв-

лены в каждом втором прове-

ренном предприятии торговли.

А ведь в обкомах профсоюзов,
на предприятиях, как отмеча-

лось на пленуме Леноблсовпро

фа, обсудившем состояние дел

■ по защите прав и интересов

трудящихся, рабочие контроле-

ры по-настоящему еще в дело

не включились.

— Поворот к человеку —

главный стержень социальной

политики, определенной перест-

ройкой, — подчеркнул В. Кор

жов. — и это наглядно проде

монстрировал Съезд народных

депутатов СССР, принятое им

постановление. Согласно ста-

тье 28 проекта закона о правах

профессиональных союзов

СССР их органы получат воз-

можность приостанавливать ис

полнение управленческих реше-

ний, если они нарушают права

трудовых коллективов и работ-
ников. Это рычаг, с помощью

которого мы сможем твердо от-

стаивать позиции по защите

жизненно важных интересов

трудящихся.

Что же, профсоюзы возвра*

щаются к своему исконному

назначению.

М. МОНУСОВ,
корр. ТАСС.

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

Геннадию Егоровичу
РУБЦОВУ

Поздравляем Вас с юбилеем.
Желаем долгих лет жизни,

счастья и благополучия.
Коллектив управления СПЗ
«Сланцы».

Кино

Те левидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 10 АВГУСТА

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Фильм - концерт. 9.05
«Спрут». Худ. фильм. 4 серия.

10.10 — Киноафиша. 11.10 —

Вокруг света. 15.30 — Доку-
ментальный фильм, 16.10 —

«Русская музыка». Выступле-
ние ансамбля. 16.30 — До
шестнадцати и старше. 17.15 —

Документальный фильм. 17.25
— Футбол. 21.00 — «Время».
21.40 — «Спрут». Худ. фильм.
1 серия. 22.45 — Сегодня в

мире. 23.00 — Звезды испан-

ской оперы.

Вторая программа

8.15 — Научно-популярные
фильмы. 8.55 — Концерт. П. И.
Чайковский. 11.00 — 13.00,
17.00, 00.15 — Новости. 11.10
— «Четыре танкиста и собака».
Худ. фильм. 8 серия. 11.55 —

Мультфильмы. 13.10 — Моло-
дое кино. 17.10 — «В Альдеба-
ран». Худ. фильм. 17.35 — А.
Корчагин, (виолончель). 18.00
— Мультфильм. 18.10 — Спек-
такль «Знак Саламандры».
19.20 — Храните свои песни.
20.15 — Надо помнить. 21.00
— «Время». 21.40 — КВН-89.
23.50 — «В Альдебаран». Худ.
фильм.

00.05 — «Семнадцать мгно-
вений весны». 4-я серия. Ново-
сти. Выставка шедевров миро-
вого искусства: сокровища Ту-
танхамона. Народный артист
СССР JI. Утесов.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 10 АВГУСТА

10.00 — Док. фильм. 10.30
— «Визит к Минотавру». X. ф.
4-я серия. 17.50 — «Факт».
17.55 _ фильм-концерт. 19.00
— Мультфильм. 19.10 — «Визит
к Минотавру». X. ф. 4 серия.

20.20 — «Файт». 20.40 —

Реклама. 20.45 -v -Спорт, спорт,
спорт. 21.00 — «Время».
21.40 — «Факт». 600 секунд.
21.50 — Пятое колесо.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ЧЕТВЕРГ, 10 АВГУСТА

16.00 — Телеинформация.
16.10 — Программа передач.

16.15 — Для детей. «Карлу-
ша». Худ. фильм. 17.20 —

Георг Отс и оперетта. 17.55 —

«Далекое-близкое». Телефильм.
18.15 — Круговое движение.

18.45 — «Актуальная камера».
19.00 — Детский экран. Мульт-
фильм. 20. 40 — Мультфильм.
20.50 — Реклама. 21.00 —

«Актуальная камера». 21. 20-
Угол зрения. 22.20 — «Как
запечатлеть орган». Худ. ф.
23.00 — Новости. 23.10 —

«Бог мошны». Пьеса.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 9 ав-

густа — «Не упусти шанс, ин-

спектор». Начало в 17, 19, 21
час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 9 ав-

густа — «Вверх тормашками».
(Две серии). Начало в 15.30,
18.20, 21 час. Для детей. Сбор-
ник мультфильмов. Начало в

10 часов.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
9 августа — «Турецкий фрукт».
Начало в 17, 19.15, 21 час 30
минут.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ
КОВ. 9 августа — «Коро-
левство алмазов». (Две серии).
Начало в 17, 20 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 9 авгу-

ста — «Рождение» Начало в

17, 19, 21 час.

СЛАНЦЕВСКАЯ
ВЕЧЕРНЯЯ (СМЕННАЯ)

СРЕДНЯЯ ШКОЛА

ПРИНИМАЕТ

учащихся в 8—11 классы.

Для поступления необходи-
мы документы: заявление,

справка с места работы, доку-

мент об образовании за преды-

дущий год.
Адрес школы: ул. Спортив-

ная. 4.
Часы приема: с 9 до 13 ча-

сов. среда— с 17 до 19 часов.

8—8

СЛАНЦЕВСКОМУ
ТУБДИСПАНСЕРУ

требуются

ПАЛАТНЫЕ медсестры,

ДИЕТСЕСТРА,
РАБОЧАЯ кухни,

ПРАЧКА.

3—1

•
СТРОИТЕЛЬНЫЙ

ТРЕСТ № 63
приглашает на работу

плотников,
КАМЕНЩИКОВ,
МОНТАЖНИКОВ ЖБИ,
КРОВЕЛЬЩИКОВ,
БЕТОНЩИКОВ,
МАЛЯРОВ,
ШТУКАТУРОВ.
Обращаться по адресу:

г. Сланцы, ул. Свердлова,
12а, отдел кадров, телефон
41-411.

3—2

•
СЛАНЦЕВСКИЙ

ТОРГ
ПРИНИМАЕТ

на постоянную работу
УЧЕНИКОВ машинистов

холодильных установок с

3-месячным обучением в

г. Ростове-на-Дону.
Начало учебы с 1 сентяб-

ря 1989 года. Оплата 60
рублей в месяц и плюс ко-

мандировочные расходы.

После обучения работа пре-

доставляется на продоволь-

ственной базе торга маши-

нистом холодильных устано-

вок с оплатой 66 копеек в

час.

За справками обращать-
ся в отдел кадров торга:

ул. Кирова, 16, телефон
2-26-86.

СОВХОЗ «СЛАНЦЕВСКИИ»
ПРОДАЕТ

огурцы и картофель по роз.

н-ичным ценам ежедневно, кро-

ме воскресенья, с 8 часов до

12 часов в теплице д. Гостицы.

2—2

ДЕТСКОМУ
САДУ-ЯСЛИ № 7

т ребуются

на постоянную работу
ПОМОЩНИКИ воспитате-

лей,
УБОРЩИЦА.

2—1

СЛАНЦЕВСКОЕ г*Г
СПЕЦИАЛИЗИ-

РОВАННОЕ
РЕМОНТНО-

СТРОИТЕЛЬНОЕ
УПРАВЛЕНИЕ

СПЗ «СЛАНЦЫ»
приглашает

на постоянную работу
КАМЕНЩИКОВ 3, 4, 5

разрядов,

БЕТОНЩИКОВ, СТО-
ЛЯРОВ 4, 5 разрядов со

сдельной системой оплаты

труда.

Обращаться по адресу:

ул. Заводская, 1, отдел кад-

ров СРСУ СПЗ «Сланцы»,
телефон 51-538.

3—1

С ПТУ-257
д. ВЫСКАТКА

приглашает на работу

СЛЕСАРЯ-САНТЕХНИ-
КА.

Благоустроенное жилье

предоставляется.

Справки по телефона! vr'"-
65-295, 65-385.

3—1

3—2

СЛАНЦЕВСКИИ ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ ТЕХНИКУМ
ПРОДОЛЖАЕТ ПРИЕМ УЧАЩИХСЯ

на 1989—90 учебный год на I курс на базе 8 классов по
специальностям:

«Техническое обслуживание и ремонт оборудования пред-

приятий химической и газонефтеперерабатывающей про-
мышленности»,

«Монтаж и эксплуатация электрооборудования предпри-
ятий и гражданских зданий».

Прием документов до 21 августа 1989 года ежедневно
(кроме субботы и воскресенья) с 8 до 13 и с 14 до 17 часов.

Лица, окончившие 8 классов на «4» и «5», зачисляются в
техникум без вступительных экзаменов.

Приглашаются абитуриенты, сдавшие вступительные эк-

замены в другие техникумы, но не прошедшие по конкурсу.

Вступительные экзамены по математике (устно) — 21
августа, по русскому языку (диктант) — 23 августа, начало

в 9 часов.

Телефоны для справок: 2-14-72, 2-22-88, 2-19-94.
Наш адрес: 188540, г. Сланцы, ул. Климчука, 1.
Товарищи учащиеся! Используйте полно возможности

местных учебных заведений!
Приемная комиссия.

2—2

Коллектив РМЦ СПЗ
«Сланцы» соболезнует род-

ным ХОЛОДОВА Игоря Ива-
новича по поводу его смер-

ти.

Коллектив цеха «карьер»

цементного завода соболез-
нует родным и близким по

поводу безвременной смерти

БЕРЯЕВА Анатолия Алек-
сандровича.

Жильцы дома № 1/12 по

улице Кирова глубоко скор-

бят по поводу безвременной
смерти ПАВЛУТИНА Бори-
са Андреевича и выражают

соболезнование родным и

близким покойного.

Коллектив клуба «Шах-
тер» глубоко скорбит по по-

воду безвременной смерти
ЕРМОЛАЕВОЙ Нины Пет-
ровны и выражает соболез-
нование семье и близким
покойной.

Гаагт* ведается по
вмрнянам, средам, четвергам,

пятницам я субботам
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